

# メディケア・くれ便り



謹んで新春のお慶びを申し上げます。  
この一年の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。  
職員一同

\*今号は稻水施設長より、利用者様・ご家族様に新年のご挨拶をさせていただきます。  
書面にて大変失礼をいたしますがお許しください。

## 新年のあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、新たな気持ちで新春をお迎えのことだと思います。

昨年は、メジャーリーグで大谷翔平選手がベース・ルース以来約140年ぶりの2桁勝利・2桁本塁打を達成、第24回冬季五輪北京大会で冬季五輪最多のメダルを獲得、サッカー・ワールドカップでは強豪のドイツとスペインに勝利し決勝トーナメントへ進出などスポーツでは明るいニュースに胸をときめかせた一方で、ロシアによるウクライナ侵攻、その後の世界経済の低迷・物価高、世界各地で相次ぐ猛暑や大雪、豪雨などの異常気象、さらには12月半ばには世界の新型コロナ感染者は6億5千万人を突破し、コロナウイルスは「デルタ株」や「オミクロン株」など新たな変異株を生み出しながら、小康と感染拡大を繰り返す1年でした。

今年は卯（うさぎ）年で、平吉といえば癸卯（みずのとう）です。癸卯は、寒気が緩み、萌芽を促す年とされ、今の停滞し続いている世の中に、そろそろ希望が芽吹く春がやってくることを祈っています。

新型コロナ感染が猛威を振るう中で、メディケア・くれでは利用者様の安全を第一に健康で充実した日々をお送りいただけるように、定期的に職員の感染症検査、感染者発生を想定した感染対策訓練などをを行い、感染予防に最大限努めています。面会や外出制限など皆様のご理解とご協力によりお陰様で感染者が出ることもなく経過しています。今しばらく「オンライン面会」をご利用いただきますようお願い申し上げます。これからもアフターコロナを見据え、皆様から満足していただける施設を目指して努力してまいります。

本年もよろしくお願ひいたします。

令和5年元旦

医療法人 社団永楽会  
介護老人保健施設 メディケア・くれ  
施設長 稲水 悅

前年に引き続き、昨年一年間も新型コロナウイルスの感染予防のため、ご家族の皆様には面会制限、ワクチン接種等にご理解・ご協力いただき心より感謝申し上げます。

昨年は様々なイベントが各地で再開するなど、コロナ禍以前のように人が多く集まる機会が多くなっています。しかし、感染者数は減少したわけではなく、更に継続した感染予防が必要となります。メディケア・くれ職員一同も、自分自身を感染から守ると同時に、利用者様を感染から守るために日々感染予防に努めて参ります。

今年こそ、一日も早くご利用者様との対面の面会が出来ることを切に願います。

